
 
 
 
La Junta Directiva de la Cofradía de la Puríssima Sang de Nostre Senyor Jesucrist de 
Sagunt, frente a las fake news que están difundiéndose por las redes sociales 
quiere expresar su malestar ante estos hechos. 
 
La Junta Directiva, siguiendo el proyecto heredado de remodelación de la luz de la 
ermita y, además, teniendo en cuenta que todas las intervenciones realizadas en 
los últimos treinta años de adecuación y restauración tienen un criterio estilístico 
de base, aprovechando la inversión del Ayuntamiento para seguir los planes de 
dinamización del turismo en nuestra ciudad, se retiraron los plafones eléctricos, de 
estilo neogótico, añadidos a las pilastras que enmarcan los arcos formeros de las 
capillas laterales y la lámpara de hierro, de estilo medieval que colgaba de la 
cúpula del crucero; también se retiraron todos los elementos de la megafonía 
anterior, entre ellos los altavoces que, a diferencia de todos elementos eliminados 
retirados, si tendrán un segundo uso en la parroquia de Santa María. 
 
El presidente en el punto del orden del día llamado informe de presidencia de la 
Junta General ordinaria del pasado día 17 de marzo, agradeció la función que ha 
tenido este objeto durante estos cincuenta años. También se informó que esta 
lámpara, con los plafones citados están custodiados en una dependencia privada 
puesto que su tamaño impide que esté en la propia ermita. Desde ese momento, la 
Junta General queda enterada de la intervención y, por lo tanto, los cofrades 
asistentes y así aparecerá en el acta de la misma. 
 
Esta Junta Directiva entiende el aprecio y vinculación que las mayoralías tienen 
hacia los regalos que en su año de la Fiesta regalaron, pues son fruto de mucho de 
trabajo y también de una necesidad y una época determinada. Aun así, la cofradía 
tiene que disponer de ellos con responsabilidad y coherencia para acrecentar su 
valor patrimonial y cultural, pues la ermita está reconocida como colección 
museográfica por la Generalitat Valenciana el 13 de marzo de 1995, razón por la 
cual mantiene para sus intervenciones criterios estilísticos y técnicos.  
 
La Junta Directiva estima que las noticias protagonistas de estos días sean aquellas 
que tienen que ver con el momento del el año más importante de esta cofradía y de 
nuestra ciudad, que son las que hacen mención a la celebración de la Festa, de sus 
celebraciones y a la mayoralía del año que tanto ha trabajado para que Sagunto 
pueda disfrutarla. 
 


